

Cesfam de Hualqui se suma a la Telesalud y se podrá pedir horas de manera virtual

El cesfam de Hualqui se convirtió en el octavo establecimiento de salud de la Red Asistencial del Servicio de Salud Concepción en sumarse a la Telesalud, que permite realizar solicitud de horas de manera virtual.

El jefe del Departamento de Atención Primaria del SSS Concepción, Claudio Morales, indicó que "implementar esta estrategia en

Hualqui tiene un gusto distinto porque conocemos las dificultades de ser una comuna altamente rural y alejada del centro de la ciudad. Con Telesalud, hoy todas y todos los usuarios del Cesfam van a poder solicitar sus horas de atención desde la comodidad de sus casas, sin necesidad de venir hasta acá necesariamente a resolver sus inquietudes de salud".

Magali Pino Pereira, dirigente vecinal y en representación de la presidenta del Consejo de Desarrollo Local, Silvia Castro, manifestó lo contentos que están con esta "maravillosa gestión que se realizó en beneficio de todos nuestros vecinos". La sociedad civil tendrá el rol de difundir y enseñar a sus respectivas comunidades, cómo utilizar la plataforma.

Solo durante el 2024 se registraron 105.654 solicitudes en Telesalud, las que corresponden a requerimientos de 35.151 pacientes entre los siete establecimientos que ya tenían la estrategia implementada: Cesfam Villa Nonguén, Cesfam Lomas Coloradas, Cesfam San Pedro, Cesfam Victor Manuel Fernández, entre otros.



Es el octavo recinto del SSS Concepción en sumarse a la estrategia.